

KÜCHEN

MENU
COMPLET

DESIGN
MATERIALIEN
TECHNIK
PLANUNG



A TAVOLA!

BÜHNE DES ALLTAGS: KÜCHEN,
IN DENEN DAS LEBEN SPIELT



Dobas

«Mutige Materialien und ein starker Fokus auf soziale Interaktion», so lauteten die Wünsche für den Küchenumbau, den die Innenarchitekturspezialist*innen von Dobas kürzlich für eine fünfköpfige Familie realisiert haben. Eine Küche mit Charakter sollte die Erstküche aus dem Jahr 2006 ersetzen. Diese bot keine Möglichkeit für den Austausch während des Kochens – zu ungünstig war dafür das Kochfeld positioniert. Auch die Materialien – Kunstharz und schwarzer Marmor – verkörperten zwar die damals relevanten Kriterien Kosten, Robustheit und Praktikabilität, nicht aber die aktuellen Ansprüche an Design und Funktionalität. Mit gewachstem Messing, Riffelplatten aus amerikanischem Nussbaumholz und weissem Kalkstein (Arbeitsplatte) hat Dobas nun einen spannenden Materialmix kreiert, der räumlich durch helle Sichtbetonwände und einen dunklen Terrazzoplatteboden kontrastreich und zugleich harmonisch gerahmt wird. Neu wird nun in Richtung des grossen Esstischs gekocht, Gäste können das Geschehen aber auch an einer kleinen Stehbar direkt vor dem Kochfeld mitverfolgen. Für Patrick Buchecker von Dobas war das Projekt innerhalb des Portfolios aussergewöhnlich. «Wir sind hauptsächlich für den anspruchsvollen Retailmarkt tätig. Da es hier keine Auflagen namhafter Marken gab, konnte unser Designteam aus dem Vollen schöpfen. Umso mehr, als sich die Bauherrschaft für Materialien begeisterte, die im hochwertigen Ladenbau aufgrund ihrer Eigenschaften kaum Akzeptanz fänden.» Die Ausführung des ausdrucksstarken Designs hat die Schreinerei Portmann + Meier AG übernommen. SS

www.dobas.ch

